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会 議 記 録

政策企画局 まちづくり協働課

開催日 平成 22 年 11 月 29 日(月) 開催時刻 13 時 30 分から 15 時 30 分

会議名 上田中央地域協議会(平成 22 年度第 8 回)

出席者 小林会長、宮本副会長、浅井委員、飯島委員、伊藤委員、河田委員、神林委員、

久保田委員、栗内委員、佐藤浩委員、塩入委員、中村委員、松澤委員、宮坂委

員、村上委員、安井委員、山田委員

（欠席委員）佐藤智恵子委員、宮島委員、渡邉委員

（事務局）足立まちづくり協働課地域振興政策幹、

林まちづくり協働課課長補佐、堀内まちづくり協働課主査

会議次第

1 開会(足立まちづくり協働課地域振興政策幹)

2 会長あいさつ

師走には、思いがけない事件や事故が発生している。特に身辺の見回り等を十分に

していただきたいと思う。

11 月 9 日に、行政と中央地域協議会の共同開催という形で中央地域のまちづくり懇

談会が行われた。いろいろなご意見が寄せられた。皆様にご検討いただく分科会テー

マに沿ったものもあると思う。是非お目通しいただきたい。

イトーヨーカドー上田駅前店が閉鎖するという。駅前再開発や活性化等について検

討してきたが、大変残念なお話である。

本日も限られた時間で、諮問に対する答申をしていかなくてはならないので、早速

本題に入りたい。

3 会議事項

（1）「地域まちづくり方針」の見直しの検討について

○各分科会から、前回の検討結果について報告

Ａグループ

（テーマ）①新市の核となる都市機能の充実と中心市街地の活性化

⑦産学官連携支援施設や伝統工芸など地域の特性を生かした産業の振興

リーダー：中心市街地及び新中心市街地アリオも含め、中心市街地活性化基本計画が

策定されている。活性化並びに産学官連携の 2 つについて検討し、中心市街地のこ

とに終始したが、本日以降この 2 点について活発に協議し、その都度、ここにご参

加の皆さんと共有をし、中央地域協議会としての正しい答申が出来ればと思う。
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Ｂグループ

（テーマ）②歴史的な資源を保全・活用したまちづくり

③市民や来訪者が安心して行き交うまちづくり

④自然環境の保全と共生によるまちづくり

リーダー：前回は、強化シートに書かれている内容について論議があった。実施した

内容でなく、検討した内容を元に反省をしながら、今まで行ってきた内容を検討し、

答申に盛り込んでいこうと思う。グループのメンバーで話し合いながら、時間が足

りない場合は別途開催をしたいと思う。中身についてはこれから検討に入る。

Ｃグループ

（テーマ）⑤保健福祉活動拠点の整備と人的資源の活用

⑥地域コミュニティを中心とした協働による地域を誇れるまちづくり

リーダー：国立長野病院をどのようにしたらいいか。上田市は、医師会と長野病院と

で連携が取りにくい。上田市産院と長野病院との連携を強化する。地域コミュニテ

ィの問題では、市街地にマンション等が出来ており、自治会としても対応が難しい。

高齢者の問題もある。皆さんと検討し、まとめていきたい。

【主な質疑等】

事務局：今後のスケジュールだが、1月にはたたき台を作り、2月にはまとめていただ

くよう進めていただきたい。

委員：Ｂグループの取り扱い項目を検討しながら思ったが、地域のまちづくり方針を

見直す中で、項目自体の文言が変わってもいいのか。

事務局：項目の書き方も変えていただいて結構だ。現状が変化する中で、書き加える

ようなときに、表題部にもその文が入っていないと内容が合わなくなってしまう。

また、文言を減らしたときにも、その部分が表題に入っているとおかしくなってし

まう。連動する形で、お願いしたい。

(2) その他

①わがまち魅力アップ応援事業について

資料：「わがまち魅力アップ応援事業」平成 23年度事業募集要項

より事務局から説明

②笠原工業工場跡地の観光施設整備計画について

「日本の歴史文化遺産保存による観光施設整備計画の策定」の報告書について

事務局から説明
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③その他

【～各分科会協議～】

4 連絡事項等

次回会議開催について

平成 22年 12 月 20 日（月） 開催予定

平成 23 年 1 月 27 日（木） 開催予定

閉 会


